

ESTE NO ES UN PEQUEÑO SALTO, ES UN SALTO MUY GRANDE **Un Mensaje para los Trabajadores de la Luz**



Un Mensaje para los Trabajadores de la Luz:
Éste no es un pequeño salto; es un salto muy grande
La última guía para los Trabajadores de la Luz de nuestros
amigos, los Seres Galácticos y Angélicos de la quinta y sexta
dimensiones conocidos como el Colectivo:

¡Saludos amigos! Es un placer tener la oportunidad de
comunicarnos con ustedes en estos inmemorables tiempos
festivos de la temporada y el solsticio.

Todos nosotros dentro del Comando Ashtar y aquellos de entre
ustedes en los grupos y facciones de apoyo del Comando están
bien conscientes del gran caos de las energías ocurriendo en la
Tierra ahora.

Estamos conscientes de que muchos millones, de hecho
billones, sobre la Tierra están ahora en un estado que es una

mezcla de confusión, admiración, fascinación, con los movimientos de las energías, el gozo que abre el corazón o la turbulencia, y los nuevos niveles de Amor más elevado nacidos de ello.

Y ustedes están experimentando también una intensa curiosidad de saber qué es lo siguiente para su planeta.

Aunque algunos han cedido ante el temor y el estrecho e inflexible prejuicio contra este o ese grupo, contra aquellos de nosotros en las naves o los que somos seres terrenales, nosotros diríamos que no obstante muchos millones de ellos están, en su camino para aceptar un nuevo nivel de Luz más elevado y la nueva conciencia que ello trae consigo.

Estas energías están atrayendo también a quienes están apegados al temor fuera de sus cuevas internas de estrechas miras, llevándolos adonde llevan a los llamados “extranjeros,” incluyendo aquellos provenientes de otras partes de la Galaxia y otras dimensiones, para ver a esos seres con interés, no como seres a quien temer.

Con el tiempo, su mente-corazón les mostrará un modo mucho más elevado, pero en el presente estamos enviando a estos grupos y personas los necesarios niveles de Luz y formas de inteligencia para abrirlos a la presencia de su ser y yos más elevados.

La mayoría de ustedes ya están bien abiertos a los niveles más elevados de la Luz emergiendo ahora de su Tierra Interna y lloviendo sobre ustedes, primero desde el Gran Sol Central y luego desde las Legiones Angélicas y Seres Más Elevados conocidos como los Galácticos. Ustedes están en la posición de

estar plenamente conscientes de los cambios de la apertura del corazón imbuidos de amor que están sucediendo ahora en su conciencia y sobre y alrededor de su planeta.

Están perfectamente posicionados para empezar a darse cuenta (y este proceso empezó hace años, pero está cobrando mayor fuerza en el presente) de que se debe aceptar todo y perdonarse todo.

Inclusive quienes los han mantenido oprimidos y en esclavitud por milenios, ustedes se dan cuenta ahora de que ellos han de ser liberados y perdonados, sin resentimientos ni traumas retenidos de lo que ustedes han sufrido durante su corto reino.

Decimos “corto reino,” porque un ser no guarda record de tiempo como lo haría una conciencia humana tridimensional.

Así que, lo que ustedes han sufrido y cuánto tiempo sufrieron en la escala tridimensional fue en un abrir y cerrar de ojos.

Esto no es algo que deseen retrasar para prolongar el punto de “hemos sufrido esto o aquello y ahora alguien tiene que pagar por eso.”

Ya no hay más eso de ‘pagar’, amigos.

Pues su Tierra ha estado en la quinta dimensión por un tiempo y ustedes están reclamando su lugar en esa frecuencia ahora, con un corazón bastante abierto, y nada obstaculizará su camino.

Si dudan de que estos cambios estén ocurriendo—si se están preguntando por qué no se sienten tan gozosos todo el tiempo ahora o por qué el Presidente de los Estados Unidos no los ha anunciado públicamente en televisión—sepan que lo que ustedes desean debe suceder como un proceso, no meramente como un solo evento.

Dense cuenta de que han estado pasando por estos cambios de Ascensión por algún tiempo y continuarán pasando por ellos; no pueden ocurrir en un solo día ni en un mes ni en un año.

Sus cuerpos, mentes y corazones no serían nunca capaces de soportar el cambio a tal frecuencia más elevada en un periodo de tiempo tan corto.□

**Éste no es un pequeño salto; es un salto muy grande.
Es un enorme salto para su conciencia terrenal, largo tiempo estancada por tecnologías restrictivas y opresoras, como para que**

repentinamente sean libres para elevarse y expresarse a través de formas individuales de vida.

Tal vez nos crean cuando decimos que las frecuencias llegando ahora son tales que no hay manera de que la Tierra permanezca en la senda que los oscuros planearon para Ella y su gente hace milenios de tiempo.

Ahora sólo hay Ascensión, y si no sienten todavía cuán facilitadoras y liberadoras son estas energías—si todavía no sienten ganas de celebrar, porque comprensivamente están surgiendo viejos asuntos a la superficie y por las incomodidades emocionales o físicas que los previenen de sentir gozo, permítannos asegurarles que esto no durará.

Pero los niveles empoderadores de ayuda Galáctica y espiritual más elevada fluyendo ahora al planeta durarán, y ya están reconstruyendo aquello que ustedes consideran ser su vida diaria.

Les pedimos que empiecen simplemente, como dice la hermosa y maravillosa frase de Gandhi: se el cambio que deseas ver en el mundo.

Permítanse cabalgar estas sorprendentes olas de nuevos pensamientos y realización, de gozosa expresión, de su Yo Superior, a medida que él/ ella llega a habitar plenamente su forma humana.

Pues esa forma está absorbiendo a cada momento las frecuencias del Cuerpo Lumínico que cambiarán cada célula mediante la Luz solar y la Conciencia Cristalina.

Ésta es la Conciencia Crística de la que tantos hablan y sobre la que aquellos en las iglesias han enseñado que pertenece solamente a una persona, de quien dicen regresará a juzgar a la humanidad, llegando en una gran nube con muchos Ángeles cantando y tocando trompetas.

Nosotros diríamos que si ustedes prefieren tales imágenes, que harían bien en ir a comprarse una trompeta y aprender a tocarla porque esta grandiosa y hermosa conciencia está aquí ahora, y ustedes la llevan en su interior.

Ustedes son La Conciencia Crística misma, el krystos o cristo, las formas cristalinas de pensamiento, de sentimiento, de ser físico, y de experimentar hacia la que se han estado moviendo constantemente, ayudados por las fuerzas Galácticas y Angélicas portadas por la corriente astrológica que es la nueva Era Dorada, entre muchos nuevos y raros alineamientos astrológicos que siguen ocurriendo.

Comprendan que esto no es casualidad, un día bonito, o una ola que estará aquí por el momento, y luego retrocederá.

Estas energías continuarán acrecentándose y ustedes los Trabajadores de la Luz-mostradores del camino, continuarán anclándolas, pues se ofrecieron previamente como voluntarios para hacerlas venir a la Tierra en su actual encarnación.

¿Y terminará la crueldad—la guerra, el fraude y el engaño, la violencia de todo tipo, los gobiernos y estructuras sociales corruptos, el hambre y la depravación—llegará a un fin?

De seguro. Ya han empezado a perder su base y se están derrumbando en la misma en estos momentos.

Ustedes ven al Senador Sanders llevando su campaña sobre una plataforma de respeto e igualdad para todos, de compasión y decencia—conceptos extraños para la mayoría en altas posiciones gubernamentales (aunque no todos)—y sin embargo, ustedes se preguntan si la Nueva Era ha llegado.

Ustedes ven muchos miles saliendo a las calles a declarar y demandar el cambio climático, la brutalidad de la policía, la ilegalidad, las desigualdades de todo tipo para que se terminen para siempre—y sin embargo dudan que la Tierra ha cambiado a una frecuencia más elevada..

Ustedes oyen que todo el arsenal nuclear ha sido neutralizado y hecho inoperable (pues ha sido así), y leen sobre los dispositivos del Dr. Keshe de la libre energía y el Mapa del Camino a la Paz—y dudan de nuevo.

Ustedes ven un video o una fotografía tras otra, incluyendo las mostradas en sus canales de noticias locales sobre naves o extrañas luces en el cielo, o de visiones de ciudades en las nubes, y sin embargo sienten que nada ha cambiado.

Nosotros diríamos que quienes eligen quejarse, demandan más pruebas, quieren recibir una cierta clase de evidencia, no están buscando en su propio corazón.

Están dependiendo de signos y anuncios exteriores que les digan que su Tierra ha entrado a un nuevo lugar sin precedentes, de una vibración más elevada, una nueva realidad en la que nada puede permanecer oculto.

Vayan a su interior ahora y pregunten a su yo interno, su Ser Superior, si el tiempo es Ahora.

Pregunten si la Tierra está en proceso de ser liberada de milenios de opresión, y escúchenla diciéndoles enfáticamente cuál es la verdad.

Y luego les diríamos—pónganse de pie y celebren con gozo. Pues la estrella que Los Reyes Sabios (Magos) siguieron hace tantos años no fue una estrella literal, sino una constelación que personifica la presencia Crística—el nacimiento del Cuerpo Lumínico y la Ascensión de la Tierra.□

Por eso Él vino con su querida llama gemela, María Magdalena.

Y cualquiera fuere su formación religiosa cultural en esta vida,

ustedes han seguido esa Luz en su Esencia Universal, y están aquí.

Compañeros Seres Intergalácticos, ¡les damos la bienvenida, con cada uno de sus pasos hacia adelante!

Hablen con nosotros cuando quieran y pregunten lo que deseen.

Fuente: <http://carolineoceanaryan.com/2015/12/18/a-message-to-lightworkers-...>



LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

Web: www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION